



Où va la jeunesse ?

Pas (beaucoup) au centre social...

Jeunesse et centres sociaux :
comment mieux se comprendre et se rencontrer ?



Avec **Karim Mahmoud-Vintam**,

Fondateur et délégué général de l'association des " Cités d'Or "

Les 15-25 ans sont un « public » volatile, compliqué à cerner, aux habitudes et attitudes qui ont changé ces dernières années. En 2017, comment définir cette jeunesse ? Quel portrait peut-on en dresser ?

Comment le centre social, dans sa vocation et dans son projet social, peut-il vraiment accueillir et accompagner les jeunes ? Quelle place leur laisser ?

Comment permettre leur participation (freins, leviers, exemples...) ?

→ Ce P'tit déj' de l'info nous éclairera sur ces questions.

L'intervention sera suivie d'un temps d'échange.



Vendredi 17 mars 2017 de 9h30 à 12h (accueil à partir de 9h)
au Centre social des Semailles (Rillieux)

- 85 Avenue de l'Europe - 69140 Rillieux-la-Pape
- Bus C2 et C5 - Arrêt Espace Baudelaire



Les p'tits déj' de l'info sont une initiative de la Fédération des centres sociaux du Rhône et de la Caisse d'allocations familiales du Rhône. Ils sont ouverts à tous les professionnels des centres sociaux. Ils visent à renforcer leur capacité à déchiffrer les enjeux de la société et de leur environnement de travail.

MERCI DE VOUS INSCRIRE (LE NOMBRE DE PLACES ETANT LIMITE)

Centre social : _____

Nom : Prénom : Emploi :

Nom : Prénom : Emploi :

Nom : Prénom : Emploi :